

2024年12月25日

報道関係各位

レスリング男子グレコローマンスタイル 屋比久翔平選手
ALSOK退社のご報告

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は弊社運動部の活動および所属選手に対しまして、ご支援ならびに温かな応援を頂戴いたしまして、厚く御礼申し上げます。

ALSOKレスリング部に所属しております、東京2020オリンピックのレスリング男子グレコローマンスタイル77kg級で銅メダルを獲得しました、屋比久翔平選手は、2024年12月末日をもちまして弊社を退社することになりました。

屋比久選手および弊社のコメントは次頁の通りでございます。

—この件に関するお問い合わせ—

ALSOK 広報部 島村・君島・河合

E-mail : koho@alsok.co.jp

<屋比久翔平選手コメント>

この度、屋比久翔平は12月末日をもちまして、7年9カ月所属させて頂いたALSOKを退社することになりました。

憧れであったALSOKでレスリングを行えたことに感謝の気持ちでいっぱいです。そして日々多大なるサポートをして頂いたこともあり、小さな頃から夢であったオリンピックでメダルを獲得することができました。

来年は故郷の沖縄に戻り、後進の育成のために更なる精進をしていきたいと思えます。

引き続き温かいご声援のほどよろしく願いいたします。

屋比久 翔平

<ALSOKコメント>

弊社に7年9カ月所属した屋比久翔平選手が、12月末日をもって退社することとなりました。屋比久選手は、2021年の東京2020オリンピックのレスリング競技で、男子グレコローマンスタイル77kg級で銅メダルを獲得されるなど輝かしい成績を収めました。

今回、屋比久選手より後進の育成に尽くしたいというお話を伺い、本人の気持ちを大切にして、退社されることになりました。

弊社としましては、新たなステージに進まれる屋比久選手が更なる活躍をされますことを、心よりお祈りいたしております。

以上